
№１

会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

　本市において、４月１日から（ヘイトスピーチ防止のため）公の施設等の使用手続きに関するガイドラインが施行される。

①　ガイドライン施行により、何がヘイト（不当な差別的言動）なのかを見抜けるための職員研修などされておられるのか。

②　人権侵害に関連して、インターネット上の書き込みに対し、市民から通報があった場合は、どのように考えておられるのか。

①　働きたい方が、安定した雇用の場に就かれることに繋がる取り組みはなされているのか。

②　市内における就労・雇用の実態調査はなされているのか。

　施設運営では、さまざまな事業の運営形態がなされ、市の財政からも多くの委託料が支出されている。

①　特に指定管理では、より民間活力が必要で、多様な可能性を持つ施設があるのではないか。

②　廃校になった施設においても、地元では大きすぎるではないか。

教員の働き方改革について 　教員の働き方改革についての取り組み状況を伺う。

部活動指導員について 　部活指導員の任用状況について伺う。

小中学校への携帯電話・スマートフォンの持

ち込みについて

　小中学校への携帯電話・スマートフォンの持ち込みについて、教育委員会の見解は。

社会教育 放課後児童クラブについて 　放課後児童クラブの現状について伺う。（園部小学校における開設場所はどこになるのか。）

企画政策 定住促進について 　定住促進の現状と課題について伺う。

①　企業誘致の現状と課題について伺う。

②　キャッシュレス化の推進について伺う。

③　高速道路からの一時退出を可能とする「賢い料金」について伺う。

④　地域の企業を育てる仕組みやネットワークの構築について伺う。

市 長
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（個人質問）

質問要旨

学校教育

教 育 長

公明党

　平田　聖治

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

地域経済の活性化について商工観光

公の施設等の使用について人権侵害

就労支援について就労支援

財政と民間活力

至誠会

　前田　義明

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

施設管理について

市　　　長

担当部長

丹政会

　谷尻　昌史

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前



№２

会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

「異状豪雨の頻発化に備えたダムの洪水調

整機能に関する検討会」の提言について

　提言を受けて、市として「直ちにすべきこと」の内容があると考えるが、市長の考えは。

避難指示について

　平成３０年７月豪雨における避難指示の発令に、亀岡市と南丹市に大きく差があるが、明確な避難指示基準を検討すべきと

考えるが、市長の考えは。

①　本町土地区画整理事業も平成３０年３月３１日で完了したが、活性化事業に係る市長の基本的考え方は。

②　区画整理内市有地と基金を活用した「にぎわい本拠点」の市長の見解は。

環境

カンポリサイクルプラザ株式会社の撤退に係

る一般廃棄物処理の状況と今後の対応につ

いて

　今後の一般廃棄物処理の在り方について伺う。（施設建設等） 市 長

①　南丹市鳥獣被害防止計画見直しによる捕獲計画数増に係る市の見解は。

②　最終処理施設の設置に対する市長の見解は。

①　４町の周辺地域の医療施設の状況と緊急時の対応について伺う。

②　美山診療所の現況は。医師の確保、経営状況とその維持について伺う。

③　将来的に、美山診療所の形態について伺う。

①　どのような展開をするのか。

②　その期間と予算規模は。

③　全市的に取り組める事業となるか。

①　予算計上されていない理由は。

②　今後の予定は。

③　市は具体的な事業を想定しているのか。

交通 高齢者免許特別講習について 　具体的な取り組みについて、その周知は。

質問要旨

市 長

担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

市 長

医療

地域づくり 園部藩立藩４００年事業について

林業振興 森林環境譲与税について

活緑クラブ

　柿迫　正紀

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

市の周辺地域の医療体制について

防災

商工振興 中心市街地活性化事業について

みらいねっと南丹

　平野　清久

　（一問一答）

　

質問予定日

　3月4日　午後

有害鳥獣対策について農林振興

市 長

担 当 部 長
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（個人質問）
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　国民健康保険税が、協会けんぽに比べても、１．５倍と負担が大きい。全国知事会が国に要望しているが、どう思うか。

②　今年度の見通しはどうか。

保育の無償化について 　１０月より実施予定の保育の無償化は賛成だが、問題もある。市として検討している点はどうか。財源についてはどうか。

①　エアコンの設置状況と今後の見通しは。

②　避難所となる体育館への設置はどうか。

①　３月完成予定の計画だが、完成後の問題への対応はどう考えているのか。

②　今後の条例設置、ガイドライン設定の見込みは。

市政 市政運営

　１２月議会でもお伺いしたポスターについて、住民の皆様から「選挙を意識した物であり、南丹市のトップである市長の行動と

して非常に異質である」との声を多数頂いている。今一度このポスターの意味合いを伺うとともに、リーダーとして京都府との連

携をいかに図っていくおつもりなのか再度伺う。

市 長

京都中部総合医療センターの現状について

　２０１７年５月１日に、公立南丹病院から名称変更されたが、理由の一つであった人員確保において、名称変更による優位性

は確保されているのか現状を伺う。

京都府中部の医療圏域の将来展望について

　美山地域の医師確保や南丹市全体をみた医療のあり方について、京都中部総合医療センターが担わなければならない問題

も含め、本市の医療課題について市長の将来設計を伺う。

教育 障がいのある子どもたちの教育について

病弱な子どもたちについて、本市の状況を伺うとともに、京都府と連携し柔軟な対応が求められると考えるが教育長の見解を

伺う。

教 育 長

子育て環境について

　豊かな自然に恵まれる本市で伸び伸びと健康的に子育てをしていただく為に、自然環境の整備や児童公園の整備などが必

要であると考えるが、現状では「自然はあるが何処で遊ばせて良いのかわからない」「公園に遊具が無かったり、世代間の棲み

分けが難しい」などの声もある。子どもの遊び場所について、現状と課題を伺う。

定住促進施策における優位性について

　他市町村より南丹市に住みたいと思ってもらえる要素は何であるのか、よりわかりやすく伝えるための重点施策を１点伺う。

本市へ定住していただくのはありがたい事であるが、暮らしを継続してもらうためにも、今住んでいる住民の満足度を上げる事

こそが重要であると考えるが市長の見解を伺う。

公営施設 指定管理者制度について

　本市において、多くの指定管理施設があるが、公営施設の整理を進めるなかで、指定管理施設の売却や譲渡も含め検討し

なければならないと考えるが市長の見解を伺う。

行政改革 人事異動、人員配置について

　少ない人数のなかで、適材適所適数な人員配置が求められる。どの担当部署も一定の知識と経験が求められる中、今後の

配置や異動について、市長の基本的な考えを伺う。

定住促進

市 長

教育・防災

福祉

地域医療

市 長

教 育 長

市 長

担 当 部 長

国民健康保険税の今年の見通しはどうか。

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　麻田　育良

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

保育所・幼稚園・小学校・中学校へのエアコ

ン設置について

八木メガソーラー発電所完成後の対応はど

うか。

環境対策 市 長

平成３１年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

質問要旨

　塩貝　孝之

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

市 長

担 当 部 長
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　南丹市における年間の発生数とその内容、増加の様子は。

②　現体制において十分な防止対策がなされているか、課題はないか。

③　妊娠期からの切れ目のない適切な支援という点で、産前産後のサポート事業及びその後の支援についてどのように継続し

て

　いるのか。

④　子どもの命を必ず守るために、児童虐待防止対策に向けた市長の方針は。

①　大災害時に備えての物資の備蓄状況は。

②　乳児用液体ミルクの国内での製造販売が可能になったが、備蓄する予定はないか。

③　すべての年代の男女が、災害時に不便なく過ごせる避難所設置と物資備蓄等について検討が必要と考えるが。

①　４町で（共同調理場ごと）給食費が異なっているが、その要因は。

②　給食費の統一についての動きは。

公共施設 市有財産や公共施設の有効活用 　市有財産の有効活用と公共施設の再配置について伺う。

行政運営 行政運営について 　市長就任後からの行政運営について伺う。

防災 防災について 　近年では、風水害が数多くおきている。市民の安心安全な暮らしを守るための見解を伺う。

①　ダム放流の通報から主要地点での増水までの所要時間の開示、及び監視カメラの増設と南丹テレビでの放映が必要では

　ないか。

②　ダム下流の溢流した大戸、佐切の堤防の整備の見解はどうか。

③　溢流の一因と思われる固定堰は転倒堰に改良が必要と思われるが、受益者負担の課題もあり容易ではないが、見解は

　どうか。

①　２０年前に発生した長生園不明金事件は、冤罪であり、人権侵害と認識する。市長が法人職員就任前の事象だが、認識を

　問う。

②　不明金２，９７６万円の内、２，８９７万円が「特別損失」で処理されたことを市長はどう認識されているか。

①　園部保育所の施設整備について、事業者を募集し施設の整備・運営は民間活力を利用する方針だが、現状はどうか。

②　施設設置場所の検討、保育士確保と待遇改善はどうか。

①　１０～２０年先の市内農業の見通しと対策はどうか。

②　南丹ブランドの具体化はどうか見解を問う。

①　捕獲目標の引き上げと計画はどうか。

②　捕獲体制の強化が必要と思うが見解を問う。

平成３１年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

質問要旨

市 長

教 育 長

市 長

担 当 部 長

みらいねっと南丹

　吉田　尋子

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

市 長

担 当 部 長

防災対策について

総務関係

学校給食 学校給食（保護者負担金）について

活緑クラブ

　八木　信樹

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

市 長

担 当 部 長

人権について

福祉対策に

ついて

園部保育所の整備について

市 長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　野村　　健

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

農業振興に

ついて

農業振興について

獣害対策について

児童虐待防止対策について児童虐待

防災 災害時の物資備蓄状況について 市 長

市 長

担 当 部 長


